

Le Gouvernement argentin réaffirme sa volonté de dialoguer avec les forces politiques

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 18 novembre (RHC) Le gouvernement argentin a réaffirmé aujourd'hui sa vocation de dialogue avec toutes les forces politiques du pays pour parvenir à réaliser ensemble un plan de relance économique fondé sur des valeurs communes.

Lors de sa conférence de presse hebdomadaire, la porte-parole présidentielle, Gabriela Cerrutti, a réaffirmé que depuis le début de sa gestion, en décembre 2019, l'exécutif dirigé par Alberto Fernández a réitéré son appel aux forces politiques pour se mettre d'accord sur ce que sont les principaux éléments pour avancer sur une base de valeurs communes comme le contrôle de l'inflation, la santé, la redistribution des richesses et la justice sociale.

Nous comprenons que certains extrémistes ne veulent pas participer à ce dialogue à cause de leurs positions antidémocratiques ou autoritaires. Pour ce qui est des autres partis politiques, nous espérons que la sagesse et la vocation de consensus l'emporteront, a déclaré la fonctionnaire, interrogée sur une nouvelle convocation de Fernández aux différentes coalitions politiques.

D'autre part, la porte-parole présidentielle a évoqué les élections législatives de dimanche dernier et a souligné que le Gouvernement est fort, consolidé et enthousiaste. Nous écoutons les citoyens quand ils votent et chaque jour, c'est une construction de tous les jours. Malgré de nombreuses difficultés, nous sommes déterminés à faire ce qui reste à faire, a-t-il ajouté.

Lors de son entretien avec la presse, Cerrutti a également évoqué les chiffres qui montrent une reprise économique positive au cours des derniers mois et a souligné que l'Argentine se trouve parmi les pays qui ont connu une plus grande croissance économique après la Covid-19.

Répondant à une question sur le futur accord pour la renégociation de la dette avec le Fonds monétaire international, elle a précisé que le projet sur lequel travaille le ministre de l'Économie, Martín Guzmán, contient des accords nécessaires à un programme économique pluriannuel, il y a une vocation de parvenir à un consensus et cela sera envoyé au Congrès dans les premiers jours de décembre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277458-le-gouvernement-argentin-reaffirme-sa-volonte-de-dialoguer-avec-les-forces-politiques>



Radio Habana Cuba